

令和6年6月18日(火) No.494



生徒一人ひとりを大切に、知・徳・体の調和のとれた生徒を育成し、絆を深める里中学校

里中だより

川口市立里中学校
川口市里621番地
048-282-5708
さわやか相談室
048-284-1010
<http://www.sato-chu.com/>

充実した学校行事

校長 小野 毅

令和6年度も順調にスタートし、充実した教育活動が展開できております。朝の登校の様子を見ていますと、元気に挨拶が来ています。8時25分教室での出席確認に間に合うよう、ほとんどの生徒は余裕をもって登校できております。また、どの教室も落ち着いた雰囲気の中で授業がおこなわれています。掃除では、自分の担当の場所を一生懸命きれいにする姿が見られます。学校教育目標の一つである「真剣に学ぶ生徒」の姿の表れと感じています。現状に甘んじることなく今後も、教職員一丸となり、教育活動を推進して参ります。

さて、5月29日(水)～31日(金)に2学年が2泊3日で水上自然教室に行ってきました。天候にも恵まれ、充実した宿泊行事となりました。子供たちは、学年目標である「自ら考え行動」「仲間と協力」「係を最後まで」「3日間メリハリをもって楽しむ」を水上でも実行し、素晴らしい成長を遂げました。

また、7組は、6月5日に校外学習として、さいたま市にある鉄道博物館に行ってきました。鉄道の原理や仕組み等を学ぶとともに、運転手のシミュレーション体験を行うこともできました。新入生との親睦を深めながら、楽しい校外学習となりました。

3年生は6月10日(月)から12日(水)まで2泊3日の京都・奈良への修学旅行を実施しました。初日は、京都駅到着後、貸し切りバスを利用し奈良方面へ。薬師寺で法話を聞いた後、奈良公園へ移動し、班別行動で「東大寺・大仏殿」等を見学。2日目は「タクシーを使つての班別活動・京都市内見学」。夜には、実行委員を中心に準備をしたレクリエーションで大いに盛り上がりました。3日目は嵐山で班別行動と盛りだくさんに行われました。初めて京都奈良を訪れた生徒も多く、皆それぞれに思い出に残る修学旅行になったことと思います。

また、1年生は6月14日に校外学習として、茨城県のこもれびの森イバライドに行ってきました。午前中に飯盒炊飯を行い、カレーライスを作りました。6、7人のグループで、カレーを作りましたが、班ごとで野菜の切り方や大きさに違いがあり、班ごとに特徴のあるカレーが出来上がりました。私は3組5班が作ったカレーライスをごちそうになりました。とてもおいしいカレーライスでした。午後には、イバライド内を散策しました。

生徒と同じ体験活動を通して「ふれあい」をもてたことを校長としてとても嬉しく感じています。

そして、いよいよ、3年生の運動部最後の大会である学校総合体育大会が6月17日(月)から始まりました。大会までの一日一日の練習を有意義なものにし、悔いの残らないように試合に臨んでほしいと思います。健闘を祈ります。

以上のように、今年度は、5月下旬から6月まで学校行事が目白押しです。これらの行事をただこなすのではなく、子供たち一人一人が目標や課題をもって取り組み、それぞれの行事が終わったときには、一回りも二回りも成長した姿を見せてほしいと思います。